

やまとやの部屋

R3.5.17

季節が急に初夏になってしまった。

皆様いかがお過しですか？

連休には花を見るために、もちろん山へ出かけました。

祖母山登山口駐車場を目指して行くと、もうすでにずっと手前から路肩に車が止まっていました。それでも登山口近くまで行くと進んでいくと、高千穂町の職員らしき人に、上の方はすでにいっぽいがのどもどろのようにと言われました。

もどりつつ、止められたりが路肩を探して車を止め、登山口まで歩いて行く事になりました。30分近く歩き私達の目指す、黒岳へ三尖山ミツガヤに行く、北谷登山口の方に歩を進めます。

林道を30分歩いて気付いた驚きの現象がありました。

なんと7、8割が県外車で、九州一円はもちろん愛媛、大阪神戸、遠くは八王子・武蔵野などなど…。レンタカーが多かったのも驚きました。

県外の人は百名山である祖母山に行く様子でした。

こんな山奥で県外の人と密に接する、幸いにも私達の行く山は地元の人以外あまり知られていないので、県外の人らしき方は居ませんでした。アケボノツツジ、シャクナゲをゆっくり愛でる事ができました。



アケボノツツジとシャクナゲ



110mクニ岩

後日、鹿児島県霧島市から巨大杉達に会いに行きました。「鬼の目杉」をまた見たことがなかったので、「日添杉」「鬼の目杉」2本の巨大杉と会う事ができました。

さくら。



日添杉
幹回6m、高さ25m



鬼の目杉
看板が倒れていて
大きさ不明。